

NOËL... NOUVEL AN...

Amis lecteurs, l'équipe de préparation, prêtres et laïcs, vous souhaite un joyeux Noël, une bonne et une sainte année 1975 !

Un retour pour quelques mois: LE PERE GUITTAT!

Après un an de séjour en France, notre compatriote le Père GUITTAT, citoyen malaisien depuis 1957, nous avait quittés le 21 septembre pour Paris, avant de regagner sa mission de Malaisie.

Et voici qu'au cours de la dernière semaine de son congé, quelques démarches faites auprès de son évêque de Malaisie et de son supérieur religieux ont changé le cours des événements.

Le 24 septembre, le Père Collaudin, vicaire général, au nom de notre évêque, écrivait au supérieur des Missions Étrangères de Paris, et le vendredi 4 octobre, au lieu de prendre l'avion Paris-Malaisie, le Père Guittat, avec l'approbation de ses supérieurs, prenait la « Michelin » Paris-Lyon, via Paray-le-Monial. Et le voici revenu chez nous pour quelques mois, accueilli à bras ouverts par tout le secteur, prêtres et laïcs.

La lettre du Père Collaudin au supérieur des Missions Étrangères vous aidera à comprendre le sens de son retour et de la mission qui lui est confiée parmi nous :

« Monsieur le Supérieur,

Le Père Guittat, originaire de Vérosvres, dans notre diocèse, s'apprête à repartir en Malaisie. Il se trouve que nous verrions beaucoup d'avantages à ce que son séjour en France soit prolongé.

Voici pourquoi : le curé de Vérosvres prend sa retraite ces jours-ci. Devant la difficulté de lui donner un successeur et devant la diminution prévisible du clergé dans les années qui viennent, nous proposons aux chrétiens de Vérosvres et de Beaubery (village voisin desservi par le même prêtre) de prendre davantage en responsabilité la vie de leur communauté, avec l'aide d'un prêtre voisin. C'est une solution que nous serons conduits à prendre de plus en plus ; cependant, localement, les gens se disent insuffisamment préparés, et la mise en route d'une telle manière de vivre demande beaucoup de soins, de temps, de compétence.

Le Père Guittat séjourne, ces jours-ci, dans ces villages. Il pourrait nous être très utile, si vous acceptiez qu'il retarde son retour en Malaisie de quelques mois (l'année scolaire par exemple). Sa connaissance des personnes,

son ouverture d'esprit dans cette orientation d'Église permettraient aux chrétiens d'envisager plus sereinement une manière un peu nouvelle de vivre en Église. Il faciliterait beaucoup la tâche du prêtre qui est chargé de ces deux villages, en plus des quatre qu'il a déjà. Dans l'état actuel des choses, nous ne voyons pas comment lui donner la disponibilité nécessaire pour consacrer du temps à une meilleure formation des laïcs de bonne volonté.

Le Père Guittat, consulté, serait assez favorable. Il pense pouvoir rendre ce service à la communauté chrétienne où a grandi sa foi et germé sa vocation. Son évêque, consulté, l'autorise volontiers à prolonger son séjour en France, surtout pour une telle raison.

Aussi, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir lui accorder ce délai. Il pourra en parler avec vous, puisqu'il doit gagner Paris ce vendredi.

Espérant une réponse favorable et dans un délai raisonnable, je vous prie de croire en mes sentiments les meilleurs dans le Seigneur. »

M. COLLAUDIN.